

КИРИЧЕНКО ФЕОДОСИЙ ПЕТРОВИЧ

1908–1941

БИБЛИОГРАФИЯ

Кириченко Феодосий Петрович // Их именами названы : энциклопедический справочник / БелСЭ ; редкол. : И. П. Шамякин (гл. ред.) и др. – Минск, 1987. – С. 268.

Кириченко Феодосий Петрович // Гродно : энциклопедический справочник / гл. ред. И. П. Шамякин. – Минск, 1989. – С. 234.

[4-застава Ф. П. Кириченко] // В июне 1941 г. : (Воспоминания участников первых боёв на Гродненщине). – Гродно, 1997. – С. 10.

Макеева, И. Начальник заставы / И. Макеева // В июне 1941 г. : (Воспоминания участников первых боёв на Гродненщине). – Гродно, 1997. – С. 16.

Никитина, Т. 22 июня / Татьяна Никитина // Никитина Т. К. Моё время. Моя страна. Мой город / Татьяна Никитина. – Гродно, 2017. – С. 10–23.

Гаврицкий, И. Граница. Первый день войны / Иван Гаврицкий // Гродзенская праўда. – 2019. – 23 студзеня. – С. 4.

Казимирчик, С. Увековечили память открытием знака : [об открытии памятного знака воинам-пограничникам на погранзаставе им. Ф. Кириченко] / С. Казимирчик // Биржа информации. – 2003. – 26 июня. – С. 1.

Никитина, Т. Возвращение забытого Героя : [о начальнике 4-й погранзаставы 86 Августов. (ныне Гродн.) погранотряда Ф. Кириченко и присвоении его имени одноимен. погранотряду] / Никитина Т. // Советская Белоруссия. – 2003. – 21 июня. – С. 28.

Никитина, Т. Застава / Никитина Т. // Народная газета. – 2002. – 9 жніўня. – С. 12–13.

Обелевский, Г. Стояли насмерть / Григорий Обелевский // Советская Белоруссия. – 2006. – 22 июня. – С. 11.

Пальчевский, Г. Заставы нашей памяти / Пальчевский Г. // Во славу Родины. – 2002. – 12 сентября. – С. 3.

Пальчевский, Г. И стала застава именной / Пальчевский Г. // Гродзенская праўда. – 2003. – 21 чэрвеня. – С. 8.

Пальчевский, В. Погибли, но не сдались / Пальчевский Г. // Во славу Родины. – 2003. – 21 июня. – С. 1.

Томчик, В. Шёл в атаку яростный 41-й год / Владимир Томчик // Гродзенская праўда. – 2008. – 8 мая. – С. 1, 3.

Ушкевич, П. Наказано помнить, или Военная история с продолжением / Ушкевич П. // Перспектива. – 2007. – 6 ноября. – С. 5.

Ушкевич, П. Наказано помнить, или Военная история с продолжением / Ушкевич П. // Перспектива. – 2007. – 8 ноября. – С. 5.

Кириченко Феодосий Петрович [Электронный ресурс] // Монументальная память г. Гродно: информационный ресурс ГЦБ им. А. Макаёнка. – Режим доступа: <http://persony.grodno.by/memory/?page=people&item=136>. – Дата доступа: 01.06.2022.

Кириченко Феодосий Петрович [Электронный ресурс] // Бессмертный полк. – Режим доступа: <https://portret.moypolk.ru/soldier/kirichenko-feodosiy-petrovich>. – Дата доступа: 02.06.2022.

Кириченко Феодосий Петрович [Электронный ресурс] // Pogranec.by: Форум белорусских пограничников. – Режим доступа: <http://forums.pogranec.by/viewtopic.php?t=84&p=107>. – Дата доступа: 01.06.2022.

Кириченко Ф.П. [Электронный ресурс] // Памяти павших будьте достойны!: виртуальный музей государственного учреждения образования «Средняя школа № 19 города Гродно». – Режим доступа: <https://sh19grodno.schools.by/pages/2>. – Дата доступа: 01.06.2022.

Гиль, Г. «Немцы отвели 30 минут. Они дрались 10 часов!» [Электронный ресурс] / Геннадий Гиль // СБ Беларусь сегодня. – Режим доступа: https://www.sb.by/articles/nemtsy-otveli-30-minut-oni-dralis-10-chasov-.html?AJAX_MONTH=12&AJAX_YEAR=2016. – Дата доступа: 01.06.2022.

Кириченко Феодосий Петрович [Электронный ресурс] // Will-remember.ru. Живы, пока о них помнят... – Режим доступа: http://will-remember.ru/familii_na_k/kirichenko_feodosii_petrovich.htm. – Дата доступа: 01.06.2022.

Имя героя. Новый проект «ГП» к 75-летию освобождения Беларуси. Уроки мужества из 41-го [Электронный ресурс] // Гродзенская праўда. – Режим доступа:

[https://grodnnonews.by/news/glavnoe/uroki muz hestva iz 41 go.html](https://grodnnonews.by/news/glavnoe/uroki_muz_hestva_iz_41_go.html). – Дата доступа: 02.06.2022.

Кірычэнка Фeadосій Пятровіч
[Электронны рэсурс] // Беларусь у асобах і падзеях. – Рэжым доступу: <https://bis.nlb.by/ru/documents/155304>. – Дата доступу: 02.06.2022.